



SANTANDER

13 Oct 2021

Ecopetrol iniciará extracción de petróleo en nuevos campos de Santander

POR: LAURA PERILLA RAMÍREZ

La estatal petrolera realizará actividades de extracción en los descubrimientos Flamencos y Boranada.



En las últimas horas, Ecopetrol informó que dará inicio a nuevas actividades de extracción de hidrocarburos a escala comercial, en los descubrimientos Flamencos y Boranda, ubicados en Santander, específicamente en los Convenios del Magdalena Medio y Boranda.

Estos hechos ponen de manifiesto el potencial de recursos hidrocarburíferos, que continúa presente en esta región y ha sido de vital importancia para el desarrollo de Ecopetrol, según la información suministrada.

“Esta declaratoria de comercialidad, de los descubrimientos de Flamencos y Boranda, nos permite avanzar de una fase exploratoria a una fase de explotación a nivel comercial”, indicó la vicepresidenta de Exploración de la estatal petrolera, Elsa Jaimes.

Los dos campos se apalancan en la estrategia de exploración cercana a campos que permiten tener producción comercial en corto tiempo, el cual es uno de los objetivos principales de la estatal petrolera.

¿Cuáles son las características de estos hallazgos?

Flamenco está ubicado en el municipio de Puerto Wilches, produce hidrocarburos en las arenitas de la Formación La Paz con una profundidad de aproximadamente 2.400 metros.

Con base en la información suministrada por Ecopetrol, se declaró la comercialidad sobre el pozo de Flamencos 1, ya que produjo 25.400 barriles de petróleo liviano en las pruebas realizadas a corte de agosto de 2021.

“Es importante señalar, que estos dos pozos delimitadores continúan en evaluación para determinar la extensión del campo”, agregó la vicepresidenta de Exploración de Ecopetrol.

Por otro lado, Boranda está ubicado en el municipio de Rionegro y ha producido cerca de 309.000 barriles de aceite. En este caso particular, Ecopetrol cuenta con el 50% de participación, ya que la operación está a cargo de Parex Resources Inc, quienes poseen el otro 50%.

Lea También:



¡Qué orgullo, mano! Santandereana en el listado de los 25 ‘talentos verdes’ del mundo

¿Cómo será el proceso?

Se extraerán de manera comercial los recursos que están asociados a la Formación Esmeraldas y que cuenta con una profundidad aproximada de 3.800 metros. También, se adelantan las actividades de perforación, con el objetivo de finalizar la delimitación del campo.

Estas actividades, como informa Ecopetrol, permitirán extraer hidrocarburos a escala comercial y se podrá incorporar recursos adicionales y asociados a la Formación Lisama.

Lea También:



Expectativa en Girón por posible cambio de Alcalde

Fuente: Alerta Santanderes



Siga las noticias de Santanderes en en Google News

EN ESTA NOTA

Ecopetrol / Nuevos campos petroleros / Flamencos y Boranda